



# Cuatro de cada diez nuevos alumnos de la Región eligen la Universidad de Salamanca

Con casi 4.800 estudiantes, es la institución académica de Castilla y León en la que se han matriculado más universitarios de primer curso en el periodo 2016-17

R.D.L. | SALAMANCA

4.776 estudiantes de nuevo ingreso han formalizado su matrícula en la Universidad de Salamanca en el actual curso 2016-2017, un 4 por ciento más que en el periodo anterior, lo que contribuye a consolidar a la ocho veces centenaria institución académica como la más atractiva del conjunto de universidades públicas de Castilla y León. Así, cuatro de cada diez alumnos de primero que se ha matriculado en el sistema universitario público de la Región ha elegido la Universidad de Salamanca para iniciar sus estudios superiores.

Como consecuencia, el Estudio salmantino aglutina casi el 37 por ciento de los estudiantes de nuevo ingreso de Castilla y León, de forma que mejora los resultados del curso anterior cuando ese porcentaje fue del 36 por ciento. Por lo tanto, la Universidad de Salamanca no solo se mantiene este curso como la institución académica con más alumnos de primero, sino que además mejora sus cifras.

**Valladolid, cae.** En segundo lugar se sitúa la Universidad de Valladolid, con 4.369 estudiantes; en tercero, León, con 1.944; y en cuarto, Burgos, con 1.843. Todas las universidades públicas de Castilla y León incrementan sus datos de alumnos de nuevo ingreso excepto Valladolid, donde se produce una pérdida de 44 matrículas. Como resultado, en el conjunto de la Región, la cifra de nuevos estudiantes suma 256 más con un total de 12.932.

Los datos reflejan el interés de los jóvenes por la Universidad de Salamanca, que recibió 51.926 solicitudes de las que 14.667 fueron en primera opción. En el caso de la institución académica vallisoletana estas cifras bajan a 38.776 peticiones, 8.499 en primera opción.

En los buenos resultados de la institución pública de enseñanza superior de Salamanca destacan las facultades de Derecho, con 462 alumnos de nuevo ingreso; Filología, con 426; y Economía y Empresa, con 401, siendo los centros con más estudiantes de primer curso.

En el extremo contrario está la Escuela Politécnica Superior de Ávila, con solo 9, de forma que experimenta otro preocupante descenso de estudiantes; Relaciones Laborales de Zamora, con 16, que pese a la cifra tan baja curiosamente casi dobla la cifra del año pasado; y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, con medio centenar de nuevos alumnos.

## Estudiantes de nuevo ingreso en las universidades públicas de Castilla y León

	Curso 2015-2016	Curso 2016-2017	Diferencia
<b>Salamanca</b>	<b>4.586</b>	<b>4.776</b>	<b>190</b>
Valladolid	4.413	4.369	-44
León	1.943	1.944	1
Burgos	1.734	1.843	109
<b>TOTAL</b>	<b>12.676</b>	<b>12.932</b>	<b>256</b>

## Alumnos de primer curso en la Universidad de Salamanca por facultades

	Curso 2015-2016	Curso 2016-2017
Bellas Artes	150	160
Biología	218	216
Ciencias	313	330
Ciencias Agrarias y Ambientales	119	118
Ciencias Químicas	186	143
Ciencias Sociales	309	319
Derecho	434	462
Economía y Empresa	361	401
Educación	361	356
Enfermería y Fisioterapia	140	148
Farmacia	201	211
Filología	451	426
Filosofía	51	55
Geografía e Historia	199	234
Medicina	225	217
Psicología	252	259
Traducción y Documentación	97	109
Escuela Aeronáutica	29	38
Educación y Turismo (Ávila)	119	154
Enfermería (Ávila)	49	50
Politécnica Superior (Ávila)	15	9
Escuela de Ingeniería Industrial (Béjar)	36	53
Enfermería (Zamora)	60	60
Magisterio (Zamora)	102	143
Politécnica Superior (Zamora)	100	98
Relaciones Laborales (Zamora)	9	16



## LOS DETALLES

### Filología, Medicina y Educación caen

Junto a las escuelas y facultades en las que se imparten algunos de los estudios de ingeniería, pierden alumnos de nuevo ingreso respecto al periodo anterior las facultades de Filología, Medicina y Educación, aunque en este último caso es una variación de 5 alumnos. Por lo que respecta a Medicina, el descenso responde a la política de disminución de plazas que desde hace año ha puesto en marcha el centro para ajustar el número de alumnos a las posibilidades del centro. En cuanto a la ligera caída de Filología, es fruto de la pérdida de estudiantes en los grados de Alemán, Árabe, Estudios Franceses y otros similares.

### 28 grados por debajo de 20 alumnos

En la Universidad de Salamanca hay este curso 28 títulos de grado con menos de 20 alumnos de nuevo ingreso, de forma que estarían en peligro de acuerdo a los criterios del mapa de titulaciones de la Consejería de Educación de Castilla y León.

## DECLARACIONES

**Daniel Hernández**

RECTOR

**"Seguimos manteniendo una importante capacidad de atracción"**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó ayer los buenos resultados de matrícula alcanzados por la institución académica. "Los datos son satisfactorios, ya que se mantiene el número de estudiantes cuando en otras universidades baja", afirmó Ruipérez e hizo hincapié en el tirón de la Universidad de Salamanca: "Seguimos manteniendo una importante capacidad de atracción". En cuanto a los resultados dados a conocer ayer, el rector subrayó que el Estudio salmantino aglutina casi el 37 por ciento del total de estudiantes de nuevo ingreso de Castilla y León.

## La mitad de los títulos de grado ganan universitarios en el primer curso

R.D.L. | SALAMANCA

Casi la mitad de las titulaciones de grado que se imparten en la Universidad de Salamanca ha ganado alumnos de nuevo ingreso en el curso 2016-2017.

En 18 centros la capacidad de atracción de sus grados se traduce en un aumento generalizado de las estadísticas de estudiantes de primer curso, mientras que en siete las cifras van hacia abajo y únicamente en un caso no se producen variaciones, es la Escuela de Enfermería de Zamora, con 60 matrículas de nuevo ingreso, ya que se ajusta al número de plazas fijado en el documento que cada curso aprueba la Universidad de Salamanca.

Los datos negativos se concentran principalmente en los centros en los que se imparten las ingenierías, con independencia de que estén situados en los centros periféricos o no. Así, cuentan con menos alumnos

nuevos que el curso pasado el centro de Ciencias Agrarias y Ambientales, con disminución de estudiantes en los dos grados que se imparten. Lo mismo le sucede a Ciencias Químicas. En la Politécnica Superior de Zamora el descenso es casi insignificante principalmente gracias a la mejora que ha experimentado el grado en Ingeniería Informática de Sistemas, pero en la Politécnica de Ávila se produce una fuerte caída, pasando de 5 a 9 alumnos de primero, contando con 0 alumnos en Geomática y Topografía y solo 1 en Tecnología de Minas. Todos sus títulos están por debajo de las cifras mínimas del mapa de titulaciones acordado con la Consejería de Educación.

Al contrario que en el resto de escuelas de ingeniería, en Béjar los datos se recuperan pasando de 36 a 53 alumnos de nuevo ingreso.